
○公共用施設跡地等利活用検討特別委員長（森英樹君） 

 おはようございます。 

閉会中の令和 6年 11月 8日に、公共用施設跡地等利活用検討特別委員会を開

催しましたので、その内容についてご報告いたします。 

11月 8日の委員会では、8月 27日開催時に、町執行部から説明を受けた土庄

町中心部のアイランドタウン創生プラン基本構想（案）の件について協議しまし

た。 

この構想（案）の説明では、旧庁舎の整備について、今後、基本計画を策定し、

事業計画を進めていきたいとのことであり、委員から、「旧庁舎は、当委員会が

利活用を検討している公共用施設の中に含まれていることから、基本構想が策

定される前に当委員会として町執行部に対し、何らかの意見等を申し入れるべ

きではないか」という意見があり、今回は旧庁舎に特化して協議を行いました。 

取りまとめた意見は、当委員会から議長宛てに意見書として提出したところ

です。 

以上で、公共用施設跡地等利活用検討特別委員会の報告を終わります。 

 


